



**Regionale 2010: Vortrag Dr. Molitor**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	24.02.2010	Kenntnisnahme

Das Jahr 2010 hat begonnen und damit auch der Beginn des Präsentationszeitraums der Regionale 2010 in der Region Köln/Bonn mit dem Titel "Rheinische Welt-Ausstellung".

Von März 2010 bis Juni 2011 werden die Projekte vor Ort für die Öffentlichkeit zugänglich sein. Ein Besuchs- und Veranstaltungsprogramm soll die Zukunftsperspektiven der Region konkret vor Ort erläutern. Die Frage "Kennst Du Deine Region?" wird damit konkret vor Ort beantwortet werden. Ab dem 05. Februar 2010 wird das Programm unter www.rheinische-welt-ausstellung.de veröffentlicht.

Gelöscht: 05

Gelöscht: Janu

Die Projekte stehen im Mittelpunkt der "Rheinischen Welt-Ausstellung" und haben sich in den letzten Monaten und Jahren stetig weiterentwickelt. Einige haben im Endspurt der Regionale 2010 zeitgerecht den A-Status erreicht, viele bauen bereits, einige sind schon fertig.

Gelöscht: sind die Stars

Auch die oberbergischen Projekte "Schloß Homburg", "Metabolon", "Wasserquintett" und das ehemalige Steinmüllergelände in Gummersbach erhielten weitere Fördermittel für die Umsetzung der Vorhaben.

Gelöscht: -

Im Mittelpunkt der Bemühungen stehen konkrete Projekte in den Bereichen der Stadtentwicklung, der Gestaltung unserer facettenreichen Landschaftsräume, der Sicherung und Bewahrung des kulturellen Erbes sowie ausgewählte Zukunfts- und Innovationsprojekte an der Schnittstelle von Wirtschaft und Wissenschaft. In den zurückliegenden Jahren der gemeinsamen Arbeit haben alle Beteiligten unsere Region Stück für Stück und im größeren räumlichen Kontext kennen und schätzen gelernt. Nun steht der Präsentationszeitraum der Regionale 2010 (2010-2011) „vor der Türe“: die Bevölkerung wird eingeladen sich selbst ein Bild von den Zukunftsperspektiven vor Ort zu machen.

Herr Dr. Reimar Molitor (Geschäftsführer der Regionale 2010 Agentur) wird in der ersten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt die Gelegenheit nutzen, das Strukturprogramm Regionale 2010 und dessen Projekte in der Region Köln/Bonn vorzustellen, einen Ausblick auf die „Rheinische Welt-Ausstellung“ zu geben, das Projekt „Wasserquintett“ in seiner regionalen Bedeutung zu bewerten sowie dessen weitere Umsetzung zu erörtern und die Öffentlichkeit und die Politik über die konkreten Projekte in Wipperfürth

1. Alleinradweg auf stillgelegten Bahntrassen
2. Wanderparkplatz Reisegarten Oberröttenscheid
3. Weg an der Staumauer der Neyetalsperre
4. Wanderweg von Oberröttenscheid zur Bevertalsperre
5. Wupperbalkon – Landschaftsbalkon auf der Stauwehrranlage Leiersmühle
6. Lupenraum im regionale 2010 Projekt Wasserquintett Ohler Wiesen

deren Stand und die Einbettung in den regionalen Kontext zu informieren. Darüber hinaus wird Dr. Molitor eine Einschätzung zu den zukünftigen Möglichkeiten der Stadtentwicklung in Wipperfürth im regionalen Kontext geben.